

El Ejército del Aire anula la actividad prevista en Garray

SORIA. Definitivamente, y tras dos días de intentos infructuosos debido a las inclemencias meteorológicas, el Ejército del Aire ha comunicado a la Subdelegación del Gobierno que anulan la actividad de ejercicios prevista. Por ello, procederán a retirar los apoyos que habían desplazado hasta el aeródromo de Garray y estudiarán realizar las prácticas, siempre según las previsiones meteorológicas, los próximos días 10 y 11 de febrero.



Imagen del avión que debía realizar prácticas en Garray. SUBDELEGACIÓN